

résidences immobilier

Cette charmante maison située à La Capte, sur un terrain de 225m² en pleine propriété, à seulement quelques mètres de la plage, offre un cadre de vie idyllique, mêlant douceur de vivre à l'année et moments de détente à partager. Dès votre arrivée, vous serez séduit par l'atmosphère chaleureuse de la maison. L'espace de vie principal se compose d'une cuisine ouverte entièrement équipée, offrant un lieu convivial pour préparer de délicieux repas tout en profitant de la compagnie de vos proches. Le séjour attenant crée une ambiance accueillante où se détendre après une journée ensoleillée à la ...

This charming house in La Capte, on a 225m² plot of freehold land just a few meters from the beach, offers an idyllic setting for year-round living and moments of relaxation to share. From the moment you arrive, you'll be seduced by the warm atmosphere of the house. The main living area features a fully-equipped open kitchen, offering a convivial place to prepare delicious meals while enjoying the company of loved ones. The adjoining living room creates a welcoming atmosphere in which to relax after a sunny day at the beach. The first floor also houses a pretty bedroom with its own shower room, ...

COLDWELL BANKER BEAU RIVAGE

26/28 Avenue du Général de Gaulle - 83320 CARQUEIRANNE

Contacter l'agence

Voir tous les biens de cette agence





